

BV-Stv. KommR. Christian **Gerzabek**, Mag. Andreas **Schöll**, DI Eveline **Pohl-Iser**

Aufstellungskonzept für Altkleidercontainer

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, ein restriktives Konzept für die Genehmigung der Aufstellung von Altkleidercontainern in Hietzing zu entwickeln. Keinesfalls sollte mehr als einer dieser Container an einem Standort genehmigt werden.

Begründung:

Die Altstoffsammelinseln wurden in den letzten Jahren auf den vielen Standorten optimiert. Zusätzlich zu den von der Stadt Wien aufgestellten diversen Sammelbehälter gibt es einen Wildwuchs von zusätzlich aufgestellten Altkleidercontainer von verschiedenen Vereinen. Oftmals stehen gleich zwei dieser Container an einem Standort. Diese Container stehen oftmals sogar in Grünflächen oder in Parkanlagen, weil für sie kein Platz vorgesehen ist. Außerdem ist die Aufstellungsdichte viel zu groß, das liegt vermutlich daran, dass die Verwertung ein lukratives Geschäft für diese Organisationen darstellt. Eine Reduktion der Aufstellungsdichte und maximal ein Container pro ASI-Standort sollte das Ziel sein.